

AC

Anglo Centre

Academia de Idiomas

- En enero esperamos menos grupos de participantes adultos.
- Estamos abiertos desde el día 8.
- Recomendamos se inscriban lo antes posible.
- Plazas limitadas.

Plaza San Vicente, 4
Teléfono: 22 20 67

VICTORIA
regalos

Calle Sillería, nº 19

TOLEDO

**MICRO
COMP**

OPERACION CAMBIO

A la entrega de su ordenador Spectrum, CPG Amstrad, Spectravideo, MSX, Atari, Commodore... (no compatibles) se lleva un ordenador XT 12 Mhz.

A este asombroso precio:

118.000

- 640 K ampliable a 1 Mb.
- 8 Slots
- Salidas:
 - Serie
 - Paralelo
 - Joystick
- Tarjeta Gráfica CGA y hércules con 16 tonos grises
- Monitor 14 pulgadas, Paper White bifrecuencia
- Teclado expandido
- Disquetera 5 1/4 360
- Disco Duro 20 Mb

Tendillas, 13
Teléfono (295) 21 33 02
45002 T O L E D O

LA CUESTA DE ENERO Y LAS REBAJAS

Enero, mes conflictivo para la economía del hogar, por el consumo de las fiestas pasadas que conllevan infinidad de gastos que hay que reponer, pero sin embargo dejamos un pequeño margen para los atractivos bajos precios que nos proponen todos los comercios grandes y pequeños.

Haciendo un balance por encima, este año las rebajas no van a ser tan eficientes como las de los años anteriores y digo esto porque cada vez la gente se gasta menos en vestir bien. Prefieren comprar ropa barata y tener más variación, que gastarse el dinero en una prenda buena solamente para los Domingos, por así decirlo, pues ahora tendemos a ponernos la misma ropa para todos los días, ya sea martes o fiesta, nos gusta vestir bien a todas horas.

Los comerciantes están preo-

cupados por este tema, cada vez miramos más por el bolsillo, sin dejar a un lado el beneficio relativo que aporta este acontecimiento social.

Muchas veces compramos cosas que seguramente no nos hacen falta para nada, incluso no llegamos a estrenarlas, por el simple hecho de estar a mitad de precio, incluso a precio de costo. Otras veces sí hacemos compras efectivas, esperamos a este mes para renovar el armario, pero ¡cuidado!, que no nos den gato por liebre a la hora de llevarnos un artículo, que pueden ser de los que están en el baúl de los recuerdos y no nos demos cuenta, todos los artículos deberían tener fecha de fabricación ¿verdad? Bueno, nos consolaremos con que todavía se lleva la moda de los años sesenta y su sicodelia.

